

Journal de Gien, 25 juin 2015

TIGY

L'UNA a fêté ses cinquante ans

Samedi 13 juin, l'Union Nationale de l'Aide a fêté ses 50 ans au siège de l'association en présence des usagers, du personnel, des membres du Conseil d'Administration, de quelques élus et du sénateur Jean-Pierre Sueur. Le président Francis Roulleau a rappelé la création de l'Union Nationale de l'Aide, son évolution, les modifications dans l'organisation. Il a aussi précisé le développement des services proposés et rendus, du bénévolat au professionnalisme du simple ménage à la prise en charge globale de la personne âgée. En 50 ans, le nombre d'heures est passé de 4.000 à 40.000 heures, le nombre d'aides à domicile de 4 à 40 et le nombre de personnes aidées de 50 à 300.



Le président Francis Roulleau, Edwige Blanchard, le sénateur Jean-pierre Sueur et les aides.

Le président a insisté sur le rôle primordial que joue l'UNA auprès des personnes : aide à la toilette, entretien de la maison, aides au repassage, les courses, des aides quotidiennes qui permettent le maintien à domicile et cultive le lien social. L'UNA de Tigy c'est cinquante ans au service de la personne.

Le secteur de l'UNA de Tigy compte neuf autres communes : Darvoy, Férolles, Lageau, Neuvy en Sullias. Ouvrir les champs. Sandillon, Sigloy Vannes sur Cosson et Vienne en val. Soit 300 personnes qui sont maintenues chez elles, ce qui constitue une réalité bien palpable et constitue selon Edwige Blanchard, di-

rectrice, « un acteur essentiel dans l'activité économique et sociale du territoire ». Les invités, les aides, les membres de l'UNA se sont retrouvés à l'intérieur où une exposition était présentée, une bonne façon de retracer cinquante ans de vie, cinquante ans de services, cinquante ans de mieux-être.